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Résumé :

La gouvernance est devenue un des sujets qui occupe une place importante
et principale dans les priorités des études économiques et juridiques, en raison
de son role efficace pour lattraction des investissements étrangers, ce qui a
poussé les pays a employer de grand effort pour l'activation de la gouvernance
dentreprise. LAlgérie nest pas isolée du monde et en désirant daccroitre
lintégration économique mondiale comme tous pays en développement, le
législateur algérien a reconsidéré sa position a travers diverses réformes depuis
les années quatre-vingt jusqu'a nos jours. Dans le cadre de cette initiative,
PAlgérie a légiféré des lois et a mis en place des incitations et des garanties
juridiques afin d'améliorer le climat d’investissement, la transparence, la
simplification des procédures et du controle et la protection des investisseurs

étrangers.

Mots-clés : Gouvernance, Investisseur étranger, attraction, activation

Climat d’investissement, Principe de la transparence, Stabilité politique.

Abstract :

Governance has become one of the main topics in the priorities of
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economic and legal studies because of its effective role in attracting foreign
investment, which has led countries activation of corporate governance.
Algeria is not isolated from the world and by wishing to increase the world
economic integration like the other developing countries, the Algerian
legislator has reconsidered its point of view through the reforms that have
been known by the State since the eighties to the present day. In the effort of
this initiative, Algeria has legislated laws and put in place incentives and legal
guarantees to improve the investment climate, transparency, simplification of

procedures and control and protection of foreign investors.

Keywords: Governance, Foreign Investor, Attraction, Activation

Investment Climate, Principle of Transparency, Political Stability.
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2- Le Dictionnaire Webster est le nom donné a un type de dictionnaire de langue anglaise aux

Etats-Unis et faisant autorité concernant 'anglais américain.

3- Michael est professeur émérite en science politique et en études africaines & I'Université d’Ftat

de Michigan (MSU).

4- Politologue. - Professeur de sciences politiques a I'Université de Californie, Davis (en 1991)
5- YENIKOYE Aboubekr Ismael, Gouvernance et gouvernométrie, Editions UHarmattan,

France, 2007, p.9.
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